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Abstract (en)
The applicator device comprises - a reservoir (1) containing the product to be applied, in which is optionally provided an element for homogenising
the products which have a tendency to separate easily, - a metering and feed element (4) comprising a movable member (5) and, if necessary, an
end-of-travel device (6), and - a dispenser element (8) permitting the application of the product on a substrate. The applicator device according to the
invention is used in the field of cosmetics, for example for applying eyeliners and nail varnish, and in the field of drawing and painting. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif applicateur de produits liquides ou pâteux, notamment de produits colorés. Le dispositif applicateur
selon l'invention comprend - un réservoir (1) contenant le produit à appliquer dans lequel est prévu éventuellement un organe d'homogénéisation
pour les produits ayant facilement tendance à sédimenter, - un organe de dosage et d'alimentation (4) comportant un élément mobile (5) et,
si nécessaire, un dispositif de fin de course (6), et - un organe distributeur (8) permettant l'application du produit sur un substrat. Le dispositif
applicateur selon l'invention est utile dans le domaine des cosmétiques, par exemple pour l'application d'eye-liners et de vernis à ongles, ainsi que
dans le domaine du dessin et de la peinture.
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